



BOMBEROS TRABAJARON PARA EVITAR AFECTACIÓN A VIVIENDAS.

Intenso trabajo para controlar incendio en localidad lebulense

Un incendio forestal de gran magnitud se desató ayer en el sector Esperanza, comuna de Lebu, movilizandando una importante cantidad de recursos técnicos y humanos para su combate.

De acuerdo a lo informado, la empresa Arauco ha desplegado un equipo especializado que incluye una brigada helitransportada (compuesta por brigadistas y un helicóptero), tres brigadas terrestres, un avión de combate y un avión de coordinación, todo esto para enfrentar las llamas y proteger las zonas habitadas.

Asimismo, se confirmó que recursos de la Corporación Nacional Forestal

3

aeronaves trabajaron para controlar el fuego en la localidad de Esperanza (Lebu).

(Conaf) reforzaron las labores, mientras que voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Lebu también trabajaron en el área afectada. Las autoridades locales efectuaron un llamado a la población a mantenerse informada y a seguir las instrucciones de los equipos de emergencia, con el fin de resguardar la seguridad de las comunidades cercanas. ☺